

ABSTRAK

ATA BIKA, 2021 : *Inovasi Kegiatan Pembelajaran Pai Via Whats App (Wa) Dalam Masa Covid-19 Di Madrasah Aliyah Raudlatut Tholabah Kabupaten Kediri*, Pendidikan Agama Islam, IAIT Kediri, Dosen Pembimbing Dr. H. Badrus, M. Pd.I.

Kata Kunci: Inovasi Kegiatan Pembelajaran Pai Via Whats App (Wa)

Dampak dari Pandemi Covid-19 pada aspek pendidikan adalah mengharuskan kegiatan belajar mengajar tetap berjalan meskipun peserta didik berada di rumah. Solusinya, pendidik dituntut mendesain media pembelajaran sebagai inovasi dengan memanfaatkan media daring (*online*). Hal ini sesuai dengan keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia terkait Surat Edaran Nomor 4 Tahun 2020 tentang Pelaksanaan Kebijakan Pendidikan dalam Masa Darurat Penyebaran Covid-19. Maka dari itu supaya kegiatan belajar mengajar tetap berjalan sesuai dengan yang diharapkan baik dari wali murid maupun lembaga maka disepakatilah belajar dengan metode daring dikarenakan semua siswa mempunyai hand phone jadi memudahkan lembaga dalam memberi materi maupun tugas kepada siswa tanpa harus bertatap muka secara langsung.

Berdasarkan uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: (1) Bagaimana kondisi pembelajaran PAI dalam masa covid-19 di madrasah aliyah Raudlatut Tholabah Kabupaten Kediri? (2) Bagaimana penerapan inovasi pembelajaran PAI via Whats App (WA) dalam masa covid-19 di madrasah aliyah Roudatul Tholabah Kabupaten Kediri?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif dengan metode studi kasus. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif menurut Miles dan Huberman dengan tahapan reduksi, penyajian data dan verifikasi.

Hasil penelitian, yaitu: (1) Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan di Madrasah Aliyah Raudlatut Tholabah Kabupaten Kediri Pada masa Covid-19, pembelajaran yang tatap muka di ganti dengan daring. Dalam sistem daring, guru PAI dituntut untuk menguasai media pembelajaran online sebagai sarana pembelajaran. Pembaharuan yang dapat dilakukan oleh guru PAI agar pembelajaran daring tetap efisien dan efektif ialah dengan memanfaatkan aplikasi seperti whatsapp, Zoom, Google Classroom, dan Web. (2) Penerapan dalam pelaksanaan kegiatan pembelajaran Peran teknologi dalam pembelajaran di era pandemi sendiri mengharuskan pendidikan daring yang tujuannya untuk memutuskan tali penyebaran covid-19. Keberhasilan pembelajaran daring tidak hanya dipengaruhi dari peran teknologi saja, tetapi juga dipengaruhi dari kualitas Sumber Daya Manusia.